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Áries 21/03 a 20/04
Tudo parece mais dramático do que realmente é, 
mas manter a calma será fundamental. Evite de-
cisões impulsivas e procure dar um tempo para as 
coisas se acalmarem antes de agir. Suas melhores 
escolhas serão feitas com a cabeça fria, e não no 
calor do momento. Lembre-se de relaxar e buscar 
atividades prazerosas.
Touro 21/04 a 20/05
A semana pode trazer mais ansiedade e irritação, 
taurino, sem motivos aparentes. Por isso, é impor-
tante fazer pausas e cuidar da mente. Exercitar a 
flexibilidade nas relações e buscar harmonia nas 
trocas será essencial. Mantenha-se aberto a ouvir 
o outro, e busque estar mais conectado a família e 
a sua intimidade.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Procure começar a semana focando nos cuidados 
com a saúde e evitando se sobrecarregar com as 
demandas de trabalho. Entender seus limites será 
fundamental. Bons acordos e projetos tendem a 
se manifestar, mas para isso, você possivelmente 
precisará abrir mão de outras coisas. Estimule sua 
criatividade e capacidade de comunicação.
Câncer 21/06 a 21/07
Assuntos do passado ganham espaço, mas nem 
todos sendo fácil de ser encarados. Será impor-
tante buscar formas racionais de lidar com as 
angústias e evitar grandes conflitos no ambiente 
familiar. O final da semana vem pedindo por di-
versão, relaxamento e desenvolvimento de suas 
habilidades.
Leão 22/07 a 22/08
Essa semana pode exigir mais organização em re-
lação a documentos e pendências legais, leonino. 
Fique atento a detalhes e evite deixar tudo para 
a última hora. Se você estiver viajando, redobre 
os cuidados. Foque nos autocuidados, e no desen-
volvimento da sua expressão pessoal. São bons-
-dias para cuidar da saúde e do corpo.
Virgem 23/08 a 22/09
Cuidado com decisões impulsivas, especialmente 
no campo material, virginiano. Esse não é o me-
lhor momento para agir por impulso ou ceder a 
tentações. Avalie as situações com calma antes 
de qualquer atitude. São dias propícios para focar 
nos estudos e aperfeiçoar seus conhecimentos. 
Evite se sobrecarregar.
Libra 23/09 a 22/10
Você tende a estar mais sensível e isso interfe-
re diretamente em sua relação com o mundo ex-
terno. Tente não forçar a interação com pessoas 
da família que te causem desconforto. Vale estar 
mais com os amigos, participar de palestras ou 
estudos em grupos, visando explorar a sua cria-
tividade e dons.
Escorpião 23/10 a 21/11
Alimentação, cuidados com a saúde e gestão de 
responsabilidades no trabalho precisam de equi-
líbrio. Se não cuidar bem de si, as consequências 
podem ser físicas e emocionais. Este é um bom 
momento para ajustar rotinas e priorizar seu bem-
-estar. Invista em conhecimento e explore locais e 
caminhos diferentes dos que já conhece.
Sagitário 22/11 a 21/12
Não se sobrecarregue e evite adiar compromissos 
importantes. Mantenha-se atento aos sinais que a 
vida te oferece e explore novas ideias. Essa ten-
de a ser uma semana que te convida a olhar mais 
para dentro e selecionar bem as interações. Cuide 
da sua saúde mental e foque em um balanço do 
seu ano pessoal.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Suas emoções estarão à flor da pele, capricornia-
no, principalmente em relação à família. Tente 
encontrar uma forma de liberar essa tensão, seja 
com um hobby ou atividade física. São dias em 
que as finanças pedem um olhar especial, visando 
um melhor planejamento. Assuntos da intimidade 
também ganham evidência.
Aquário 21/01 a 19/02
A semana promete ser agitada, aquariano, por 
isso, organização será essencial. Boas surpresas 
profissionais podem se manifestar, então esteja 
aberto e menos inflexível. Aproveite para marcar 
reuniões, apresentar projetos e falar sobre suas 
ideias. Contar com o outro e firmar parcerias po-
dem ser de grande valia.
Peixes 20/02 a 20/03
Especialmente nas finanças, tenha atenção aos 
limites e evite comprometer-se com gastos que 
podem fugir do controle. Falar sobre si, e suas 
necessidades emocionais será mais fácil, então, 
aproveite para resolver qualquer pendência que 
venha se arrastando. No trabalho, vale se mostrar 
mais e confiar na sua liderança.

Cláudia Botelho tem as Contas de 
2020 rejeitadas pela Câmara de 

Vereadores, e pior, com dolo, o que 
impede sua candidatura a qualquer 
cargo eletivo nos próximos 8 anos

Na segunda-feira passada (21) a Câ-
mara de Vereadores de Estiva Gerbi 

rejeitou as Contas 2020 da prefeita Cláu-
dia Botelho (MDB) por 5 votos a favor 
da rejeição, acompanhando o Tribunal de 
Contas, contra 3 votos a favor da prefei-
ta. A vereadora e relatora Cláudia Zanco 
(MDB) não compareceu à sessão.
Por conta de vários dolos apontados pelo 
Tribunal, por exemplo pagamento de ho-
ras extras a comissionados, Cláudia Bote-
lho não poderá ser candidata a cargo eleti-
vo nos próximos 8 anos.
Votaram pela rejeição das contas os ve-
readores Adevanil Moreira (SD), Pastor 
Fábio (SD), Valdir Pazini (PSDB), Éder 
Prado (SD) e Éder Rocha (PRD). Já os ve-
readores Fabinho (PSB), Dani do Juninho 
Bá (MDB) e Nardinho (MDB) votaram 
contra o Tribunal e a favor da prefeita.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Saúde de Engenheiro Coelho 
volta ao normal; atendimentos e 
agendamentos nos PSFs já estão 

funcionando a mil por hora

Desde o início da semana que os PSFs 
de Engenheiro Coelho voltaram a 

atender e agendar normalmente. Os servi-
ços tinham parado há cerca de 7 dias por 
conta do término de contrato com a empre-
sa responsável pelos médicos, a Sismetro. 
Porém, a prefeitura não conseguiu concluir 
a nova contratação, então foi feito acordo 

com a Sismetro, a título de emergência, 
e ela continuou atendendo com a mesma 
equipe, informou a equipe de Assessoria 
de Comunicação da Prefeitura.

Ainda segundo as informações, a nova 
empresa começará assim que o contrato 
for elaborado.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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A sessão ordinária da Câmara de Con-
chal acontecida segunda-feira (21) 

promoveu um verdadeiro espetáculo de 
arrepios nas pessoas que estavam presen-
tes e também em quem estava assistindo, 
começou com o pedido do presidente Air-
ton Correa da Costa (PSB), o popular Ito, 
para que a prefeitura efetue a confecção 
de estátua em homenagem a um cowboy 
da cidade até o remanejamento de R$ 1 
milhão da Saúde para onde não se sabe ao 
certo, iluminação pública ou dívida com 
a CONDESU (Consórcio Intermunici-
pal para o Desenvolvimento Sustentável) 
para pagar a Corsan (Consórcio Regional 
para Soluções Ambientais).
Sobre a estátua a indicação propõe a con-
fecção de um peão de rodeio sentado em 
cima de um touro a ser colocada em um 
local público, representando o concha-
lense André Metzker, o conhecido Debô, 
campeão em montaria de touros por diver-
sas vezes.
Agora a polêmica da Saúde de novo está 
em cima da forma estranha que o prefeito 
Vando Magnusson (PP) envia e enfia goela 
abaixo nos vereadores, sendo uma situação 
simples que dependia apenas de transpa-
rência. O projeto para a troca de destinação 
foi aprovado por 6 votos contra 4.
Na primeira argumentação de defesa foi 

Afinal de contas, prefeito Vando retirou da 
Saúde R$ 1 milhão para pagar dívidas com 

concessionária ou para ser usado na iluminação 
pública? Será que prefeitura fará estátua de 

cowboy para homenagear conchalense? 

dito que esse R$ 1 milhão destinados à 
Saúde seria fruto de recurso parlamentar 
do deputado Arnaldo Jardim (Cidadania) 
para que fosse usado na iluminação públi-
ca, só que deveria ser remanejado para o 
departamento competente para tal utiliza-
ção.
Já na segunda versão da história a pre-
feitura informa que esse valor pôde ser 
realocado porque a Saúde tem R$ 10 
milhões acima do orçamento de 2024, por 
conta de recebimentos de emendas parla-
mentares, afirmando que é para pagamen-
to de serviços já prestados e a serem pres-
tados pela CONDESU, para pagamento a 
Corsan, e não diz nada que o recurso veio 
do deputado Arnaldo Jardim para esse fim 
específico.
Há cerca de 40 dias o vereador Rogério 
Piru (AGIR) tinha reclamado desse rema-
nejamento, inclusive foi matéria do Polê-
mica. E, de novo, há cerca de 20 dias o 
Jornal Polêmica publicou outra matéria 
sobre o mesmo assunto. A indignação do 
Vereador, além do valor ser retirado da 
Saúde, é que o prefeito não explica nada 
com clareza, fica tudo no ar com diversas 
versões, só para confundir.
O Jornal Polêmica entrou em contato com 
a assessoria de comunicação da Prefeitura 
de Conchal solicitando explicação sobre 

o polêmico projeto aprovado, e recebeu o 
seguinte:
“Sobre o Projeto de Lei Complemen-
tar, encaminhado à Câmara Municipal, 
referente ao remanejamento de R$ 1 
milhão do orçamento da Saúde para o 
setor de Meio Ambiente: O remaneja-
mento visa o pagamento de serviços já 
prestados e futuros até o final de 2024, 
relacionados à coleta e destinação de re-
síduos. É válido destacar que, atualmen-
te, a coleta de lixo residencial é custeada 
pelo tesouro municipal, já que Conchal 
não cobra a taxa de lixo dos moradores. 
Além disso, há despesas com a destina-
ção de resíduos não residenciais, que são 
gerados de forma irregular e não cober-
tos pelo orçamento atual. O recurso será 
utilizado para fechar as contas do setor, 
assegurando a continuidade dos serviços 
de coleta de lixo e destinação de resíduos 
descartados irregularmente pela cidade. 
Referente a Saúde, segundo dados do 
Departamento Municipal de Finanças, 
o orçamento inicial da Saúde para 2024 
era de R$ 36.091.000,00.  Entretanto, 
esse valor foi ampliado, devido as emen-
das e repasses estaduais e federais, equi-
valentes a R$ 10.048.017,38. Elevando o 
orçamento final para R$ 46.139.017,38. 
Permitindo assim, a possibilidade de re-

distribuição de parte dos recursos para 
atender outras áreas. É importante res-
saltar que a saúde continua sendo uma 
das áreas prioritárias para o recebimen-
to de emendas parlamentares, uma vez 
que, por regra, a maior parte das emen-
das impositivas é destinada a este setor. 
Resultando em uma maior disponibili-
dade de fundos para a saúde em compa-
ração a outras áreas. Nesse contexto, a 
realocação de parte do orçamento é vis-
ta como uma estratégia para otimizar o 
uso dos recursos, evitando a ociosidade e 
garantindo que outras áreas igualmen-
te importantes, como o meio ambiente, 
possam ter suas necessidades atendi-
das”.
Na verdade, toda essa polêmica não tem 
fundamento, mesmo porque a Saúde tem 
dinheiro sobrando por conta de recursos 
extras recebidos, então não há o que se fa-
lar que o remanejamento não está correto. 
O que faltou foi habilidade - o que nunca 
teve – no prefeito Vando de ser mais trans-
parente, jogar limpo, impondo os fatos e 
pronto.
A oposição aproveitou essa fraqueza do 
prefeito e está fazendo um estardalhaço 
com algo sem fundamento. Ainda bem 
que as eleições já passaram.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 

Talvez a transição em Estiva Gerbi não 
aconteça porque dificilmente a prefeita 

Cláudia Botelho (MDB) autorizará Márcio 
Pavan (SD) a fazê-la, o que adiará o anún-
cio dos secretários do novo governo.
Com exclusividade, Márcio disse ao Polê-
mica que se a transição for autorizada ele 
anunciará sua equipe no final de novembro. 
“Caso a Cláudia autorize a transição eu 
anunciarei meus secretários no final de 
novembro. Porém, caso isso não aconte-
ça, esse anúncio ficará para final de ja-
neiro ou fevereiro, e entrarei em janeiro 
com apenas duas pessoas, aproveitando 

Transições em Conchal e Engenheiro Coelho 
a caminho, quase prontas; já em Estiva Gerbi, 

talvez Márcio Pavan não consiga autorização, o 
que fará adiar o anúncio dos secretários

o pessoal que já está lá, temporariamen-
te, até realmente saber como estão as 
contas da prefeitura, mesmo porque lá 
tem muita gente competente”, explicou 
Pavan.
“Meu compromisso com a população é 
a prioridade, eu não sei como estão as 
contas, se a dívida é grande ou se não 
existe, então tenho a obrigação de ser 
prudente para não piorar a situação 
ainda mais. Minha meta é a responsa-
bilidade com o dinheiro público, o es-
tivense acreditou em mim e não posso 
falhar com ele. No momento é só com a 

prudência que posso contar, porque é a 
única coisa que cabe a mim ter e fazer”, 
finalizou.
Já em Engenheiro Coelho o prefeito eleito, 
Pedro Franco (MDB), afirmou ao Polêmica 
que está indo viajar com a família e assim 
que voltar dará início a transição. “Parece 
que o prefeito vai autorizar a transição, 
e se isso acontecer, assim que eu voltar 
de viagem com a família darei início aos 
trabalhos e fim de novembro anuncia-
rei os nomes de meus secretários. Caso 
ele (Dr. Zeedivaldo) não autorize, esse 
anúncio ficará para final de janeiro ou 

início de fevereiro”, contou Pedro Franco.
Em Conchal os trabalhos de transição já co-
meçaram, e o prefeito eleito, Junior Calef-
fi (PL), colocou dentro da prefeitura duas 
pessoas de sua confiança para acompanhar 
as contas da prefeitura, sendo o vereador 
Pedrin (PSDB) e o ex-diretor de Educação, 
o José Roberto, também conhecido como 
Burdogue.
Caleffi disse ao Polêmica que breve anun-
ciará seus diretores, mas é provável que 
Wagner Lozano continue na Saúde e Ân-
gela Caleffi fique firme com a Ação Social. 
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii-

iiiiiiiiiiiiiiiiiiii, olha nóis aqui di novo 
levando até você informações quen-
tinhas sobre os bastidores da política 
regional... Os super problemas come-
çarão agora com as transições entre 
os prefeitos eleitos e as atuais admi-
nistrações... Em Conchal não haverá 
qualquer problema, mesmo porque 
Vando apoiou Junior Caleffi, e a atual 
vice-prefeita, Ângela caleffi, é esposa 
do prefeito eleito, então está tudo em 
casa... Agora em Engenheiro Coelho e 
Estiva Gerbi o bicho vai pegar, porque 
os prefeitos eleitos foram adversários 
ferrenhos dos atuais, e isso vai dar o 
que falar e muito pano pra manga... 
Agora vamos ao que interessa...

* * *
Eu nunca vi bananeira que já deu ca-
cho dar fruto – Junior Caleffi escolheu 
para fazer a sua transição o vereador 
Pedrin e o ex-diretor de educação José 
Roberto Ferreira de Melo, o mega po-
pular Burdogue, aquele mesmo daque-
las confusões lá de trás... Até o Pedrin 
tudo bem, ele tem o perfil de bom moço 
e foi um atuante vereador, mas o Bur-
dogue é foda, tem um passado negro na 
“política” e foi motivo de desavenças 
entre Vando e a vice Ângela Caleffi, 
juntamente com seu esposo, o Junior 
Caleffi, naquela briga pela Educação... 
Apresentar o Burdogue como provável 
diretor de Educação ou de qualquer ou-
tro departamento é achar que bananeira 
que já deu acho ainda rende frutos... A 
regra nas repartições públicas referen-
te a cargo de confiança como diretor, 
secretário ou ministro funciona assim: 
O indicado não pode ter em seu pas-
sado quando ocupou cargo de confian-
ça problema político grave e também 
não pode ter sido notícia em jornais ou 
mídia, por quê? Porque por menor que 
seja o problema que ele esteja envol-
vido hoje, em qualquer situação, terá 
grande proporção porque sempre have-
rá a soma da situação de hoje com os 
problemas do passado, e a proporção 
do problema se tornará enorme a ponto 
de prejudicar o Executivo, talvez não 
pelos fatos, mas sim pela péssima es-
colha... Imagine o presidente Lula con-
tratar de novo como ministro José Dir-
ceu, o que aconteceria? Então, é bem 
por aí... Ex-diretor, ex-secretário e ex-
-ministro com péssimos antecedentes 
só trazem encrencas, conflitos e mui-
ta discordância, e isso não é bom para 
uma administração... Eu disse aqui que 
o único defeito do Junior é ser turrão... 
Boa sorte Prefeito...

* * *
Quem será o próximo presidente da 
Câmara? – Independentemente de 
quem for, com certeza será melhor que 
o Ito, impossível alguém conseguir ser 
tão ruim... A briga pela segunda cadei-
ra mais cobiçada da cidade está entre 
Marcos Gato Bill, Robinho e Chica, o 
que promete ser do grupo do prefeito 
eleito... Atualmente Junior Caleffi tem 
6 vereadores contra 5 do grupo do Ro-
gério Simoso, porém, dá para acreditar 
que Junior ainda ganhará como parcei-
ros Pedrinho Martins, Luiz da Farmá-
cia e Yago da Locatelli, ficando com 9 
vereadores na Câmara... Citei os três 
nomes porque acredito que os perfis 
deles não permitem que sejam oposi-
ção ferrenha, além do bom senso, eles 
acreditam no progresso e por isso Ju-
nior não terá maiores problemas, des-
de que não faça propostas indecentes, 
é lógico... Também não acredito que 
Leandro Modas e Vandinho sejam 
oposição ferrenha...

* * *
E o tal do R$ 1 milhão da Saúde que 
foi desviado? – Então, uma história 
louca que deu o que falar, desde maté-
rias no Polêmica com repúdio do vere-
ador Piru até indignação popular após 
a aprovação do projeto que retirou R$ 
1 milhão da Saúde e transferiu para o 
consórcio Corsan, Meio Ambiente, a 
qual Conchal faz parte, que deveriam 
ser investidos na iluminação pública, 
que depois virou pagamento de débitos 
da coleta de lixo e agora ninguém sabe 
mais para onde vai... Segundo o verea-
dor Marquinho Gato Bill, esse dinheiro 
veio do deputado Arnaldo Jardim, para 
ser investido na iluminação pública, só 
que veio para a Saúde, e o prefeito teria 
que fazer essa transferência para poder 
fazer o pagamento no valor de R$ 3 mi-
lhões referente aos serviços já prestados 
pelo consórcio... Ainda de acordo com o 
Vereador, Vando já tinha aceitado fazer 
um empréstimo de R$ 3 milhões para 
tal, mas conseguiu com recursos da 
própria prefeitura R$ 2 milhões, então 
aproveitou os R$ 1 milhão do Arnaldo 
Jardim para juntar e conseguir quitar 
sem a necessidade de fazer o emprés-
timo... O vereador Piru confirmou que 
o recurso realmente veio através do de-
putado Arnaldo Jardim, porém, sua in-
dignação é que tudo está muito obscuro, 
sendo que o melhor seria continuar na 
saúde... Se o recurso não pertence aos 
cofres do município como transferên-
cias do Estado ou da União, se foi atra-
vés de emenda parlamentar, não vejo o 
porquê de não fazer o remanejamento, 
mas o que falta é mais responsabilidade 
e transparência por parte prefeito Vando 
em explicar corretamente para onde vai 
esse dinheiro, e parar com tanta enrola-
ção; tudo no estilo goela abaixo... Coi-
sas da política, vai entender...

* * *
O Sol nasceu para todos, pena que 
queima – Toda vez que há eleição para 
prefeito começam aparecer novos ve-
ículos de comunicação ou ressurgem 
aqueles que estavam considerados mor-
tos, por que será? Em toda a eleição para 
prefeito eu fico reparando a quantidade 
de veículos de comunicação que surge 
fazendo cobertura total dos eventos e 
reportagens políticas... Depois de 1 ano 
da posse todo mundo some, a gente não 
vê um sequer fazendo cobertura jorna-
lística... Isso significa que o Sol nasceu 
para todos, só que também queima e a 
carreira empresarial jornalística tam-
bém vira cinzas... Ter hoje uma empre-
sa jornalística não é fácil, e pior ainda é 
mantê-la, porque são poucas as pessoas 
que acreditam nas novas informações, 
até chacoalharem suas vidas... Desejo 
boa sorte aos iniciantes...

* * *
Pedro Franco anunciará secretários 
– O prefeito eleito em Engenheiro Co-
elho, Pedro Franco, anunciará seus se-
cretários assim que voltar de viagem 
com a família... Pedro me disse que está 
indo viajar com a família para descan-
sar e, assim que voltar, anunciará os 
primeiros nomes de seu secretariado... 
Porém, ele disse que tudo isso se con-
cretizará se o Dr. Zeedivaldo autorizar 
a transição, caso contrário, só fará isso 
no início de janeiro... Sei que a Daniela 
Franco, primeira-dama, será Secretária 
de Educação, já o resto, de coração, não 
consigo imaginar quem sejam... Boa 
sorte Pedro...

* * *
Bruna Campos feliz da vida – A ve-
readora eleita Bruna Campos está feliz 
da vida porque vai presidir a sessão de 
posse de vereadores e prefeito, momen-

to que também será realizada a eleição 
para presidente... Como ela foi eleita 
com o maior número de votos, e como 
determina a lei, é ela quem presidirá a 
sessão mais esperada de todos os tem-
pos... Para quem não lembra Bruna foi 
candidata a prefeita em 2020 e ficou em 
terceiro lugar... Ela tem uma postura di-
ferenciada dos vereadores tradicionais, 
até mesmo de quem ela vai ocupar o 
lugar, vereadora Flávia Guimarães, que 
decidiu ceder a vaga e disputar como 
vice na chapa do José Lopes... O lado 
positivo da Bruna é que pensa antes de 
agir, é cautelosa e evita seguir as emo-
ções, é bem racional e bem criteriosa 
com as pessoas que estão ao seu lado... 
Seu lado negativo é que é bem parecido 
com os bolsonaristas, tem dificuldade 
de entender as leis e, segui-las, pior ain-
da... Mas acho que a experiência como 
legisladora vai mostrar que o mais im-
portante na democracia, Regime que 
vivemos, é respeitar as leis e mais, en-
tendê-las e brigar para que sejam execu-
tadas conforme é estabelecido... Aquele 
que não respeita as leis não tem bom 
futuro em nosso país, comprovadamen-
te... Qualquer dúvida, pergunte ao Bol-
sonaro como ele está... Ah, cancela, ele 
não será sincero, não irá dizer a ver-
dade...

* * *
De cair o coll da bunda – Nos basti-
dores da política de Engenheiro Coelho 
corre o boato que o atual vice-Prefeito, 
Adézio Dias, está amadrinhado com o 
grupo do José Lopes... Eu não acredito 
que essa notícia seja verdadeira, e liguei 
para o Adézio para ele mesmo me con-
firmar, mas não obtive êxito em falar 
com ele... Acho essa improvável junção 
coisa de louco, mas tem quem acredite 
que dá fruto... Vamos ver em 2028...

* * *
Cadê o Marlon, alguém viu ele? – O 
vereador Marlon literalmente sumiu de 
vez, faz tempo que não o vejo sequer 
nas sessões de câmara, ele simplesmen-
te sumiu... Marlon foi eleito vereador 
em 2020 com o maior número de vo-
tos, tendo na época vontade de se ele-
ger presidente, cometendo uma gafe ao 
votar contra seus próprios parceiros, 
deixando uma marca negativa em sua 
carreira... Bastante criticado por con-
ta de não conseguir agregar sobre sua 
principal proposta, de proteger os ani-
mais, em especial cães e gatos, teve 
uma queda e isso fez com que perdes-
se o tesão pela vereança, abandonando 
o setor quase 100%... Boa pessoa, de 
coração enorme, Marlon não imaginou 
que a política fosse tão cruel, e que sua 
proposta, por qual foi eleito, era tão di-
fícil de conquistar... Agora religioso, ele 
continua pensando nos animais, inclusi-
ve montou uma estrutura para recepcio-
nar seus amiguinhos, porém, ainda não 
descobriu que tocar uma Ong é muito 
mais difícil que ser vareador... Boa sorte 
Marlon, que seus projetos se concreti-
zem e que você mostre para todos nós 
que tudo é possível nesta vida, mesmo 
aquelas coisas impossíveis... A espe-
rança é a última que morre...

* * *
Bar do Baiano, também conhecido 
como arapuca – Lá no Bar do meu 
amigo e parceiro Baiano não tem pra 
ninguém, é onde o “nó cego” chora e a 
mãe não vê, porque lá escreveu, não leu, 
o pau comeu... É um verdadeiro reduto 
de políticos, e lá você encontra de tudo 
se referindo a essa raça, até a Bruna 
Campos já encontrei por lá... Não tem 
partido, não tem oposição ou situação, 
todo mundo para por lá para falar um 
pouquinho da situação da cidade... O 

Baiano, para quem não sabe, já foi ve-
reador, pra lá de atuante... Os funcio-
nários da Câmara têm saudade da sim-
patia e educação do amigo de todos... 
Abraços meu amigo, sexta que vem 
passarei por aí para tomar aquele 
pingado maravilhoso...

* * *
Baleia Rossi pé-frio – O deputado 
federal Baleia Rossi se mostrou um 
verdadeiro pé-frio nas eleições muni-
cipais em nossa região... Dos três can-
didatos a prefeito pelo MDB, ele foi 
pessoalmente apoiar Tião Trovão em 
Estiva Gerbi e Rogério da Farmácia 
em Conchal, ele só não colocou os pés 
em Engenheiro Coelho para apoiar Pe-
dro Franco, que era seu amigo... Bom, 
vendo pelo lado positivo, foi bom para 
o Pedro Franco, porque pelas estatís-
ticas, se ele tivesse pisado em Enge-
nheiro Coelho para apoiar o emedebis-
ta, com certeza o ex-prefeito não teria 
sido eleito... Continue longe Baleia, 
isso faz bem...

* * *
Márcio Pavan conseguirá a transi-
ção? – É muito pouco provável que 
a prefeita Cláudia Botelho autorize a 
transição de Márcio com sua adminis-
tração... Mesmo sendo vice-prefeito, 
Pavan não tem acesso à prefeitura, e 
nem imagina como estão as contas dos 
cofres públicos... Ele me disse que se a 
prefeita autorizar a mardita transição, 
ele anunciará seu secretariado no final 
de novembro, caso contrário, só em fe-
vereiro... Ele acredita que a prefeitura 
esteja atolada em dívidas, por isso acha 
prudente aguardar para fazer qualquer 
anúncio... Boa sorte Márcio!!!

* * *
Contas de Cláudia Botelho rejeita-
das - O sonho de Cláudia Botelho de 
ser candidata a deputada estadual em 
2026 foi pro brejo... A Câmara Munici-
pal de Estiva rejeitou as contas de 2020 
da prefeita na segunda-feira passada, 
seguindo orientação do Tribunal de 
Contas, e pior, com dolo, o que deixa 
Cláudia inelegível por 8 anos... Agora 
ela terá que trabalhar um nome novo 
na política para ter qualquer chance em 
2028, já que seu nome não poderá con-
correr... Como Tião Trovão não deu 
certo, outro nome fará parte da lista, 
talvez Dani do Juninho Bá ou algum 
jovem promissor que ainda aparecerá 
no cenário político local... Boa sorte 
Prefeita!!!

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na mo-
ral, sossegado, tranquilo, na mi-
nha, quietinho, colocando o gesso, 
na miúda, bem relax, na surdina, 
mandando o meu recado para o in-
competente ansioso que não para de 
imaginar seu futuro cargo: Primeiro 
que eu não acredito que você acredi-
ta em político, principalmente depois 
de eleito; segundo que se você já fez 
planos para o futuro com a grana que 
vai ganhar, vai se frustrar, porque não 
é bem assim; terceiro que talvez você 
não consiga chegar até o final de 2025 
no respectivo cargo, sendo trocado por 
alguém melhor, menos problemático, e 
você sabe sobre o que estou falando... 
Mas você é um cara de sorte, porque 
o Inferno é igual Coração de Mãe, é 
meio frio, desconfortável, pequeno 
e apertado, falta quase tudo, pena 
que não aceita os erros do passado, 
mesmo porque você não tem cara 
que aprendeu algo com eles, porém, 
aqui, sempre cabe mais um... Seja 
bem-vindo ao Inferno... Fuiiiiiiiiiiii-
iiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...
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Prefeita Cláudia Botelho tenta aprovar 
gratificação para GCMs e anistiar impostos; Lei 
Federal não permite e Câmara de Vereadores 

aponta para a rejeição das propostas

Mais uma vez a polêmica prefei-
ta Cláudia Botelho (MDB) tenta 

aprovar projetos que não conferem com 
as leis do nosso país e se confronta com 
a Câmara de Vereadores.
O presidente da Câmara Municipal de 
Estiva Gerbi, Adevanil Moreira (SD), 
está encabulado com a prefeita Cláudia 
Botelho (MDB) por conta de ela ter en-
viado à Câmara projetos proibidos por 
lei, como gratificação aos GCMs e anis-
tia de impostos.
“Eu não consigo entender o que se 

passa pela cabeça da prefeita Cláudia, 
juro por Deus, fim de mandato, ela não 
pode fazer mais nada, de acordo com 
a lei, nem contratar, nem novas despe-
sas, nem sonhar em dar gratificação e 
menos ainda anistiar impostos, o que 
significa desfazer de receita. Agora ela 
envia para a gente aprovar dois proje-
tos fora da lei, um dando gratificação 
aos GCMs e outro anistiando impostos. 
Com certeza eu sou o primeiro a votar 
a favor dos dois projetos, desde que 
não sejam proibidos, desde que isso 

possa valer, agora não vou responder 
judicialmente por ter aprovado proje-
tos que são proibidos neste período. Na 
verdade, ela quer colocar a população 
contra a gente, só isso, porque ela sabe 
que não serão aprovados”, ‘descascou 
o abacaxi’ Adevanil Moreira.
A Lei Eleitoral (lei federal 9.504/97), 
por sua vez, coloca travas no uso da má-
quina administrativa durante o processo 
de sucessão, com vedações expressas 
em seu art. 73.
Veja o que diz sobre o assunto o con-

selheiro do Tribunal de Contas Dimas 
Ramalho:
“Algumas dessas regras devem come-
çar a ser observadas já nos primeiros 
meses do ano. O espírito da Lei de 
Responsabilidade Fiscal (lei comple-
mentar 101/2000) impõe um compasso 
regido pela prudência, diante da pers-
pectiva de um iminente fechamento de 
caixa. Nos últimos oito meses do ano, 
por exemplo, a administração é proi-
bida de se comprometer com novas 
despesas que não possam ser quitadas 
dentro do mandato, conforme prevê o 
artigo 42. Também será nulo qualquer 
ato que resulte em aumento de despe-
sa com pessoal, a exemplo de gratifi-
cações, nos últimos 180 dias, segundo 
o art. 21, II. Já o art. 38, IV, b, veda 
operações de crédito para antecipação 
de receita, a fim de evitar gambiarras 
insustentáveis nas finanças”.
Foi enviada mensagem via WhatsApp 
para a prefeita Cláudia Botelho se ma-
nifestar sobre o assunto, e disse o se-
guinte: “Adolfo, quanto a anistia não 
há ilegalidade, quanto a lei da Guarda 
as comissões devem avaliar se é ilegal 
e dar o parecer. Apenas isso. A Câmara 
está lá pra isso”.
Os projetos foram protocolados segun-
da-feira passada (21) e entrarão para lei-
tura na próxima segunda, dia 28, aí vão 
para as comissões e, depois de analisa-
dos, entrarão em votação. “Da leitura 
até a votação são no máximo 45 dias, 
isso se ninguém pedir vistas, que são 
mais 30 dias”, explicou o Presidente.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Deputado Balei Rossi se mostra ‘pé-frio’ e 
garante ‘vitória’ de Pedro Franco não pisando 

em Engenheiro Coelho; já onde ele compareceu 
seus candidatos foram derrotados

Mais uma estatística do Baleia Ros-
si (MDB) na região, só que essa é 

negativa, ele está sendo considerado “pé-
-frio”, porque por onde passou seus can-
didatos foram derrotados, que são os casos 

de Rogério da Farmácia em Conchal e 
Tião Trovão em Estiva Gerbi, já por onde 
ele achou melhor não pisar o candidato do 
MDB foi eleito, como foi o caso de Enge-
nheiro Coelho, que elegeu Pedro Franco.

É lógico que as coisas positivas feitas pelo 
deputado na região são bem maiores do 
que as citadas aqui, sem contar que tudo 
isso foi uma casualidade, e não tem nada 
a ver com ser “pé-frio” ou não.

Mas que ficou bastante esquisito ele não 
ter pisado em Engenheiro, ficou! E pior, o 
único lugar que ele “desprezou” o candi-
dato foi eleito.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Divisão Municipal de Cultura de     
Conchal realiza diversas atividades e 

projetos durante o mês de outubro

Durante o mês de outubro, a Divisão 
Municipal de Cultura de Conchal 

tem realizado diversas atividades e proje-
tos, voltados para alunos da rede munici-
pal e estadual de ensino.  
Para os alunos das escolas municipais 
de período integral teve apresentação no 
Centro Cultural do Teatro de Bonecos 
“Contos de Areia”, peça contemplada 
pela Lei de Incentivo à Cultura PROAC.
E Teatro de Bonecos “Emoções”, pelo 
artista Cristiano Gava, contemplado pela 
Lei de Incentivo à Cultura “Paulo Gusta-
vo”.
Os alunos do 1º, 2º e 3º ano da Escola 
Estadual “Jardim Bela Vista” assistiram 
a um sarau de violino, apresentado pelo 
músico Wellington Porto. Assim como, os 
professores da escola, durante reunião do 

Conselho. Seu projeto “Música ao Vivo 
no Coração da Cidade”, faz parte da Lei 
de Incentivo à Cultura “Paulo Gustavo”. 
Também tiveram diversas atividades do 
Projeto “Cultura na Escola” em parceria 
com as escolas do município. 
Os alunos da Escola Estadual PEI “Sebas-
tião Gomes”, do 6º e 7º ano da eletiva com 
o tema “Teatro”, participaram de um bate 
papo com Leandro Rosa. 
Também teve bate papo com a professo-
ra, Carla Augusta B. Vietri, sobre o tema 
“Superação”, com a presença dos alunos 
do 6º ao 9º ano da Escola Estadual PEI 
“Sebastião Gomes”. 
Visita ao patrimônio cultural material 
(Centro Cultural) pelos alunos do 1º ao 5º 
ano da EMEF “Adelina Manara Ferreira 
de Melo” com a participação do Boneco 

Juninho (Gaiola). 
Bate papo sobre “Circo Teatro” com o 
professor Oscar Gerlach, artista contem-
plado pela Lei de Incentivo à Cultura 
“Paulo Gustavo”, com a participação de 

alunos do 6º e 7º ano da eletiva de teatro 
da Escola Estadual PEI ‘Sebastião Go-
mes”.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal
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